
De: "bri bell" <bri.bell@laposte.net>

À: "pref-enqu�te-brignoud"@isere.gouv.fr

Envoyé: Jeudi 31 Octobre 2019 16:46:22
Objet: mon avis sur enquete publique panneaux photovoltaique Total

Monsieur,
Je vous prie de trouver ci-dessous mes remarques :

Sur les plans qui sont proposés sur le pc de FROGES (PC1 plan de situation et PC1 3 plan cadastral) il apparaît
clairement qu'une zone d'implantation de panneaux sera très proche de la voie ferrée. On voit bien qu'il y a plus au
nord un chemin qui se perd. Est-il possible de demander de laisser un passage entre les voies ferrées et les
panneaux pour qu'il puisse y avoir plus tard une route pour des mobilités douces le long de la voie ferrée? Dans la
continuité du chemin (sur le trait rouge) . Sur la commune de FROGES, il y a un projet de voie douce qui n'est, à
ce jour, pas abouti mais qui permettra à la population de Froges et de Champ (et plus loin encore) de venir à pied,
vélo etc... vers la gare sans passer par la départementale qui est beaucoup plus vallonnée. Nous allons vers une
demande de plus en plus forte de mobilité douce. Si des panneaux sont mis trop près de la voie il sera ensuite
impossible de réaliser ce chemin et tout sera bloqué.

Il suffirait de raccourcir un peu les 2 panneaux du haut...PC2 2 plan de masse du projet;
Ou bien est-il prévu un passage ?

Brigitte Bellot-Gurlet
conseillère municipale et habitante de Froges et cycliste!
06.83.96.12.95
Mairie de Froges

Fwd:	[INTERNET]	Fwd:	mon	avis	sur	enquete	publique	panneaux	... about:blank

1	sur	1 04/11/2019	14:44


